

PRESSEMITTEILUNG

**Astra – Lost in Space – Der preisgekrönte Sci-Fi-Manga ab 4. Juni bei Egmont Manga**

Berlin, 03.06.2020 – Am 4. Juni erscheint der erste Band der fünfteiligen Science-Fiction-Mangaserie *Astra – Lost in Space* (Originaltitel: *Kanata no Astra*) bei Egmont Manga.

Die Serie von Mangazeichner Kenta Shinohara war für den Osamu-Tezuka-Kulturpreis nominiert und wurde mit dem renommierten Manga Taisho (Großer Manga Preis) ausgezeichnet. Die deutsche Anime-Adaption erscheint ab 25. Juli bei LEONINE Anime (ehem. Universum Anime).

Die Story ist inspiriert von Jules Vernes Abenteuerroman „Zwei Jahre Ferien“, in dem eine Gruppe Schüler auf einer einsamen Insel strandet. Shinohara versetzt diese Prämisse gekonnt in die Zukunft:

*Im Jahr 2063 sind Weltraumreisen längst alltäglich geworden. Auf ihrem Trip zu einem interplanetaren Ferienlager wird eine Gruppe Schüler Opfer eines unerklärlichen Zwischenfalls: Eine mysteriöse Kugel aus Licht teleportiert sie in die Tiefen des Weltalls - 5012 Lichtjahre entfernt von Zuhause! Dort entdecken die Teenager ein verlassenes Raumschiff und machen sich damit auf die beschwerliche Odyssee zurück zu ihrem Heimatplaneten. Jetzt ist echtes Teamwork gefragt, um gemeinsam den Gefahren des dunklen Weltraums zu trotzen!*

Verkaufsleiter Comic/Manga Markus Iking:

„Da der Manga-Markt zur Zeit vor allem dystopische Geschichten im Sci-Fi-Genre bietet, freuen wir uns, mit „Astra – Lost in Space“ eine klassische AbenteuERSerie veröffentlichen zu können. Das Weltraum-Adventure um eine Gruppe Schüler ist galaktisch gut erzählt und wird mit fünf Bänden garantiert nicht zur Odyssee!“

Programmleiter von Egmont Manga Michael Peter:

*„Zugegeben, ich liebe Sci-Fi-Stories, aber was Kenta Shinohara hier abliefern, hat mich umgehauen. Das Setting ist so einfach wie genial, die Story nimmt schnell Fahrt auf und die Charaktere zeichnen sich durch Tiefe und Glaubwürdigkeit aus. Ich hatte beim Lesen das Gefühl, einen etablierten Klassiker in der Hand zu halten.“*

Kenta Shinohara wurde 1974 geboren. Er startete sein Arbeitsleben wie viele Japaner in einem gewöhnlichen Bürojob. Shinohara stieg jedoch für zwei Jahre daraus aus, um sich dem Zeichnen eines Mangas zu widmen – daraus wurde seine bis heute andauernde Zeichnerkarriere. 2005 veröffentlichte er sein Manga-Debut „Red Panda Puppet Show“. 2016 begann seine Arbeit an „Astra - Lost in Space“. Drei Jahre später gewann er dafür den 12. Manga Taisho.

Der erste Band *Astra – Lost in Space* von Kenta Shinohara (208 Seiten, ISBN 978-3-7704-2593-8, € 7,50) erscheint am 04.06.2020 bei Egmont Manga.

Weitere Informationen unter: <https://www.egmont-manga.de/buch/astra-lost-in-space-01/>

Für Rezensionsexemplare des Mangas (digital oder Print) wenden Sie sich gerne an:

Pressekontakt:

Inga Wurzbach

Egmont Manga

Im Auftrag von:

Egmont Ehapa Media GmbH

E-Mail [presse@egmont-manga.de](mailto:presse@egmont-manga.de)